

Protocolo para la promoción de las LIBERTADES SEXUALES y la DIVERSIDAD SEXO GÉNÉRICA y para la prevención, detección y actuación ante las VIOLENCIAS SEXUALES Y LGTBIQ+fóbicas

Con arreglo a esto, el Congreso de Periodismo y Migraciones se constituye como un espacio que promueve las libertades sexuales, las diversidades sexo genéricas y el disfrute de todas, todos y todes. La organización se compromete a garantizar que así sea, por lo que cualquier persona que vea afectada su libertad sexual o se vea agraviada por ser mujer o por su identidad de género u orientación sexual, tiene también aquí su espacio de apoyo y de acompañamiento. Debe quedar claro que porCausa actuará ante cualquier afrenta contra la libertad y el disfrute de todas y todos.

El equipo ejecutivo de porCausa ha recibido formación específica en materia de prevención, detección y acompañamiento ante situaciones de violencia sexual y LGTBIQ+fóbicas.

El voluntariado del Congreso de Periodismo y Migraciones también ha recibido una capacitación específica en el marco de las actuaciones de este Protocolo.

Si en algún momento ves comprometidas tus libertades sexuales o sientes agravio por actitudes machistas o LGTBI+fóbicas, puedes contárnoslo y te acompañaremos.

En todos y cada uno de los espacios y momentos del Congreso tienes derecho a disfrutar y a vivir el día y la noche -también la fiesta- libremente.

El respeto por las libertades sexuales de todas y por las identidades de género y orientaciones sexuales es uno

de los ejes centrales de porCausa, de este congreso, de todas nuestras actividades y de nuestro equipo.

En otras palabras, es por esto que porCausa no tolerará ni comportamientos, ni actitudes, ni comentarios machistas, LGTBQ+fóbicos y/o racistas.

Entendemos que no es no, por lo que solo cabe aceptar ese no por respuesta. Ni el tiempo transcurrido, ni el consumo, ni otros tipos de argumentaciones justifican no aceptar los noes de mujeres y personas LGTBIQ+ como respuesta válida.

Pero, sobre todo, respeta el derecho del resto de las personas a disfrutar del congreso y de la fiesta en igualdad de condiciones.

Si necesitas contactar con las **personas responsables** del **PUNTO VIOLETA**, acude a la recepción donde está el roll up indicativo o bien busca a una persona que lleva el distintivo violeta.

porCausa ha elaborado este protocolo como forma de ratificar y continuar materializando su compromiso con la igualdad y la diversidad sexual y de género desde una mirada feminista transformadora y, así, contribuir a la construcción de un mundo más libre, justo e igualitario para todas las personas sin distinción.